



H29. 2. 2

先日はお忙しいところ、保護者会にご参加いただきありがとうございました。園では見られないお家での姿やきく組になる期待などが伺え有意義な時間を過ごすことができました。

「如月」まだ寒さが残るこの時期、衣を更に重ね着することから「衣更着」陽気が盛んになることから「気更来」など「きさらぎ」という名前の由来は諸説あるそうです。

吹く風は冷たいですが暦の上では立春を迎えます。先日は園庭や砂場に霜が降り大喜びの子どもたち。土の中の霜柱を見つけ『氷だ〜』と驚き、男の子は固くなった砂場で『恐竜の化石だ!』と掘り起こし、女の子は『恐竜ごはん』とおうちごっこをしてご飯を作り、男の子も女の子も一緒に楽しむ姿が見られました。また、きく組と一緒にいった哲学堂公園では早咲きの梅もを見つけました。まさにこの季節ならではの体験ですね。

これからは散歩に行ったときなど、春探しをしていきたいと思っています。どんな春が探せるか今から楽しみです。

《2月の行事予定》

- 3日(金) 節分
- 14日(火) 幼児身体測定
- 24日(金) 避難訓練
- 22日(水) 誕生会

【今月のねらい】

- ・節分の由来を知り、節分の雰囲気を楽しむ
- ・身の回りのことを進んで自分からしようとする。

おともだち 2月生まれのおともだち *

鬼のお面

節分に向けて鬼のお面を作っています。「ツノは何本にしようかな〜」と出来上がりを楽しみにしています。



【お願い】

園庭の外履きが小さくなっていませんか?月に一度は点検し汚れていたら洗濯をお願いします。